

Ciment, 2018

Diffusé à 8 h 30, heure de l'Est dans *Le Quotidien*, le lundi 8 juillet 2019

En 2018, la production totale de ciment a atteint 13,6 millions de tonnes métriques, en hausse de 6,7 %.

Par rapport à 2017, le total des ventes à l'exportation de ciment a augmenté de 11,4 %, pour s'établir à 4,5 millions de tonnes métriques en 2018.

Note aux lecteurs

L'Enquête annuelle sur le ciment vise à mesurer la production et les exportations de produits de ciment.

Les données annuelles de 2017 ont été révisées. Les données du présent communiqué peuvent faire l'objet d'une révision.

L'Enquête mensuelle sur le ciment a été remplacée par une nouvelle enquête annuelle. Dans le cadre de la collecte des données annuelles de 2017, les données de 2016 ont été révisées. Ces révisions ne sont pas prises en compte dans les tableaux mensuels (Tableaux : 16-10-0042-01 et 16-10-0043-01).

Tableaux disponibles : tableau [16-10-0009-01](#).

Définitions, source de données et méthodes : numéro d'enquête [2140](#).

Pour obtenir de plus amples renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec nous au 514-283-8300 ou composez sans frais le 1-800-263-1136 (STATCAN.infostats-infostats.STATCAN@canada.ca), ou communiquez avec les Relations avec les médias au 613-951-4636 (STATCAN.mediahotline-ligneinfomedias.STATCAN@canada.ca).

